
最新第一种形态的心得体会 第一种形态
提醒谈话(汇总5篇)

心得体会是我们在经历一些事情后所得到的一种感悟和领悟。
心得体会可以帮助我们更好地认识自己，了解自己的优点和
不足，从而不断提升自己。那么下面我就给大家讲一讲心得
体会怎么写才比较好，我们一起来看一看吧。

第一种形态的心得体会篇一

坚持把纪律和规矩挺在前面，水务集团纪委精准运用监督执纪
“第一种形态”，在筑牢全面从严治党第一道防线方面进行
了积极探索，收到良好效果。

完善制度体系，明确“谁来用”。深入贯彻落实上级工作部
署，制定《运用监督执纪“第一种形态”实施细则》，明确
党委主责、纪委协办的责任分工，牢固树立运用监督执
纪“第一种形态”既是纪委履行监督职责有力抓手，更是党
委落实主体责任必然要求的理念。进一步理清工作思路，明
确职责范围、规范工作流程，精确分类标准，坚决克服运
用“第一种形态”中“喊在党委、干在纪委”的误区。通过
党委、纪委协同发力，严格考核，进一步增强了对广大党员
干部的监督管理合力，各级党组织书记、班子成员带头学、
带头讲、带头用，正“歪树”、治“病树”、护“森林”，
对身边的苗头性、倾向性问题真管真严、敢管敢严、长管长
严，形成了一级带动一级、层层传导压力的有效机制。

丰富监督方式，明确“什么时候用”。注重从日常监督、信
访举报、巡察移交、上级转办、审计监督、网络舆情等各种
渠道，全面排查起底党员干部存在的苗头性、倾向性问题，
建立运用“第一种形态”数据库，及时进行梳理分析核查，
不断前移监督关口。坚持“三个必谈”，即：日常监督中发
现的思想有波动、情绪有躁动、工作有变动、内心有浮动、



班子有异动、群众有反映的必谈;专项检查治理中发现的落实
主体责任不到位，落实上级决策部署形式多、行动少，抓工
作不重实效、重形式，个人重大事项报告不完整的必谈;问题
线索举报反映的苗头性倾向性问题必谈，抓早抓小、防微杜
渐，使党员干部时刻绷紧廉洁自律之弦。通过运用“第一种
形态”，先后对10余名党员干部进行了谈话提醒、批评教育，
并将相关材料归入个人廉政档案，切实提高监督执纪的严肃
性和约束力。

坚持问题导向，明确“怎么用”。“自己党建责任意识不够
强，错误认为基层党组织学习就是走过场。感谢组织及时对
我进行谈话提醒，帮助我纠正思想偏差，让我知道怎么样当
好基层党组织的‘领头雁’。”一名基层党支部书记在被谈
话提醒后坦言。水务集团党委、纪委在运用“第一种形态”
中，紧盯关键领域、关键节点、关键人员，排查廉政风险点，
实行精准监督、精准施治。今年以来，综合运用谈话提醒、
函询、诫勉等各种方式，对7名党员干部的相关问题进行处理，
并督促相关职能部门完善制度体系、加强业务监管。同时，
查处问题线索绝不降格处理，坚持以“六大纪律”为戒尺，
准确把握不同形态之间的转换条件，有什么问题就处理什么
问题，该谈话提醒的及时谈话提醒，该立案审查的严格审查，
敢于揭短亮丑不护短，切实提高监督实效。

第一种形态的心得体会篇二

谈话地点:机关办公楼三楼会议室

培养人:**素材本站

入党进取分子:**

**:为什么说“实践科学发展观应坚持以经济建设为中心”谈



一谈你的认识。

**:马克思主义认为，生产力的发展，是人类社会发展的最终
决定力量。我国正处于并将长期处于社会主义初级阶段。初
级阶段就是不发达阶段。社会主义初级阶段的主要矛盾，始
终是人民日益增长的物质文化需要同落后的社会生产力之间
的矛盾，根本任务是发展社会生产力。我们党执政兴国的第
一要务是发展，也就是要发展经济。仅有不断解放和发展生
产力，才能为社会全面提高和人的全面发展供给物质基础。

所以，以经济建设为中心任何时候都不能动摇、不能放松。
坚持以经济建设为中心，必须以高度的历史职责感和紧迫感，
抓住机遇加快经济发展，并坚持较快的发展速度。我们讲的
经济较快发展，是建立在优化结构、提高质量和效益的基础
上的发展，实现速度、结构、质量、效益相统一。为此，发
展经济必须坚持走科技含量高、经济效益好、资源消耗低、
环境污染少、人力资源优势得到充分发挥的新型工业化道路。

**:实践科学发展观，应坚持如何发展谈一谈你的认识。

**:实践科学发展观，一是应当坚持经济、社会协调发展;二
是应当坚持城乡协调发展;二是应当坚持区域协调发展;四是
应当坚持可持续发展;五是应当坚持改革开放;六是应当坚持
以人为本。

第一种形态的心得体会篇三

尊敬的各位领导、各位评委，女士们，朋友们，大家下午好!

我是**大酒店**大酒店的一名普通员工，今天有幸和大家分
享一份我们今天的演讲，我感到很荣幸，也很高兴。

今天，我能够站在这里和大家一起参加这样一个演讲比赛，
是对我工作能力和综合素质的考验和挑战，也是对酒店的承



诺。今天，我的演讲题目是《用实际行动赢得自尊》。

首先，我要感谢领导和评委们对我的信任，给予了我这次参
赛机会。从我踏入酒店的那一刻起，我就一直保持着良好的
自律状态，从不违反我所从事的各项管理规程，从没有因为
我的个人原因而放弃过我所钟爱的工作，一直以来，我都坚
持着自己的岗位职责和岗位义务，尽职尽责，尽职尽责，努
力做好各项工作，尽我所能，为酒店发展尽一份力。

然而，我并没有因此而自满，相反我却有了一些不好的习惯。
例如：在工作中，我有的放矢，不够细，不够专注，导致我
在一开始就出现不良行为，在一开始工作的时候，我就没有
认真的对待，导致我在一开始工作的时候就出现了不良现象，
在工作的过程中我就没有认真的对待，导致我在一开始的时
候就出现过一些不良行为，所以，在后来的工作中我要加强
这方面的学习，在后面的工作中，我会尽自己最大努力做到
最完美。

最后，我想对于我来说，我所从事的这一职业，我很重要，
因此我一定要在平台上做的更好。

最后，我希望在大家支持我的同时，能够多一些理解，多一
些信任，多一些鼓励，这样，我就能够有自信地做好每项工
作，在这**年的时间里，我一直都坚持这方面的，并且，在
今后的工作中，我会更加地努力。

我相信，通过我的努力，我一定可以做好这个演讲比赛的准
备工作，我一定可以的，相信我，一定可以的。

最后，我衷心的祝大家在今后的工作和生活中，有着更多的
机会，可以学到更多的东西。

谢谢!



第一种形态的心得体会篇四

b：我要检讨一下自己：在学习上我还存在着应付思想，表现
为态度不够认真，缺乏自觉性，平时强调工作忙而放松学习
要求，读书也只求数量不求质量，使自己的政治素质难以提
高。a：这样的观点是错误的。我自己也存在着这样的问题。我
在理想信念上对自己没有高标准、严要求，学习不够专心，
有时半途而废。我认为，我们就应不断加强学习，全面提高
自身政治素质，牢记党的宗旨，增强党性的锻炼。

b：此刻我认识到，只有理论上清醒和坚定，才能持续政治上
的清醒和坚定，学习是世界观改造问题，理论水平提高了，
看问题的潜力也会提高，工作潜力才会提高。

a：不错。只有刻苦学习理论，才能树立正确的世界观、人生
观、价值观，才能保证共产党员的先进性和纯洁性。说到工
作上，我要批评你了：就是在业务上满足于现状，缺乏刻苦
钻研的精神，对你自己负责的工作都是浮于表面，没有认真
从理论上分析研究，深入了解关键所在，难以从本质上提高
工作质量。

b：这主要是我的工作主动性差造成的。由于工作压力大，又
不易见成绩，所以没有深入钻研下去，没有起到一个党员的
模范带头作用。今后我要向先进典型学习，同时勤于学习业
务知识，不断改善工作作风，完善自我。

a：你的思想和工作表现都是不错的，你能够遵守纪律，作风
正派，工作勤恳，

工作开展要求，不能以平和的心态做好工作，还需要进一步
增强事业心和职责感。

b：多谢你的批评指正。



第一种形态的心得体会篇五

谈话地点:机关办公楼三楼会议室

培养人:xx素材本站

入党进取分子:xx

xx:为什么说“实践科学发展观应坚持以经济建设为中心”谈
一谈你的认识。

xx:马克思主义认为，生产力的发展，是人类社会发展的最终
决定力量。我国正处于并将长期处于社会主义初级阶段。初
级阶段就是不发达阶段。社会主义初级阶段的主要矛盾，始
终是人民日益增长的物质文化需要同落后的社会生产力之间
的矛盾，根本任务是发展社会生产力。我们党执政兴国的第
一要务是发展，也就是要发展经济。仅有不断解放和发展生
产力，才能为社会全面提高和人的全面发展供给物质基础。

所以，以经济建设为中心任何时候都不能动摇、不能放松。
坚持以经济建设为中心，必须以高度的历史职责感和紧迫感，
抓住机遇加快经济发展，并坚持较快的发展速度。我们讲的
经济较快发展，是建立在优化结构、提高质量和效益的基础
上的发展，实现速度、结构、质量、效益相统一。为此，发
展经济必须坚持走科技含量高、经济效益好、资源消耗低、
环境污染少、人力资源优势得到充分发挥的新型工业化道路。

xx:实践科学发展观，应坚持如何发展谈一谈你的认识。

xx:实践科学发展观，一是应当坚持经济、社会协调发展;二
是应当坚持城乡协调发展;二是应当坚持区域协调发展;四是
应当坚持可持续发展;五是应当坚持改革开放;六是应当坚持
以人为本。


